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        8 de enero de 2024 

Queridos párrocos:   

Comienzo felicitándoos el año 2024. 

Con esta carta pretendo animaros a responder urgentemente a la llamada que se nos hace en el 

documento "Hacia octubre de 2024", con el fin de preparar la 2ª sesión del Sínodo Universal que se celebrará 

en Roma en octubre de 2024. Hemos llegado a la última etapa sinodal: “Por una Iglesia sinodal. Comunión, 

participación, misión”.  

Es un momento clave de nuestra historia y os pido que hagáis lo posible para seguir dando pasos por 

“una Iglesia más sinodal y más misionera”. El método usado en Roma ha sido el de la “conversación del 

Espíritu”, usémoslo nosotros para que también podamos “experimentar la tierna presencia del Señor y 

descubrir la belleza de la fraternidad” (Papa Francisco) 

Soy de la opinión que el futuro de la diócesis de Coria-Cáceres pasa por retomar intensamente nuestro 

XIV Sínodo Diocesano y que, además de llevarlo a la práctica a través de los proyectos pastorales de las 

parroquias, arciprestazgos, delegaciones, movimientos, cofradías, etc, también debemos de hacerlo 

aprovechando el dinamismo sinodal que nos ha llegado desde Roma. No dejemos pasar esta oportunidad que 

nos regala la Iglesia. 

Ciertamente todos tenemos muchas tareas entre manos, pero seguro que en los próximos 3 meses vamos 

a hacer lo posible para REUNIRNOS en pequeños grupos como representantes del pueblo de Dios que camina 

en Coria-Cáceres. ¿Pondremos el cartel en nuestros tablones de anuncios? ¿Lo anunciaremos en nuestras redes 

sociales? ¿Convocaremos a las parroquias rurales o urbanas a rezar el documento recibido? ¿Alguna vigilia de 

oración, exposición? ¿Lo compartiremos en nuestras homilías? ¿Seremos capaces de crear un pequeño o gran 

grupo con los laicos? ¿Reuniones semanales durante 3 meses? ¿Aportaremos algunas ideas a esta llamada que 

nos hace la Iglesia?... 

Si nos ponemos a ello, podemos tener esta experiencia: “La primera y más importante lección que 

hemos aprendido es escuchar, y seguir escuchando, incluso escuchar hasta que duela”, comentó el Card. 

Michael Czerny. Fijaos el bien que en nuestros grupos parroquiales puede hacer este tiempo de reflexión y las 

aportaciones que se añadirán al caudal que crece cada día desde cada rincón de la Iglesia Universal. ¡Qué 

belleza es el ser católicos! 

Os escribo porque creo que esto es un impulso del Espíritu Santo, que no hemos de dejar pasar. Apoyo 

la acción del grupo encargado de animarnos, con Miguel Ángel Sainz a la cabeza. Dejémonos llevar por el 

entusiasmo de este grupo, y entusiasmemos a nuestras parroquias y arciprestazgos. 

Sin más, que Dios os bendiga en Cristo, Buen Pastor. 

 

 

Recibid un abrazo en Cristo Jesús, Buen Pastor. 

 
    Ángel Martín Chapinal 
    Vicario de Evangelización y Pastoral. 


